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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la première séance du conseil d'établissement tenue le 5 

octobre 2010 à 19h00, au local #120 de l’école Sainte-Marie 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Nathalie Fortier parent 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Eric Gervais,  parent  

Nicolas Hennaut, parent, substitut au Comité de parents 

Nadine Lussier, parent 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

Claire St-Jean,  enseignante 

Tiffany Senecal, enseignante 

Isabelle Dupuis,          enseignante 

 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christian Lessard,        membre de OPP 

Mark Dutrisac,             parent 

Amélie Dufresne,         enseignante 

Christiane Beaulieu,     directrice par intérim 

François Picard,           directeur adjoint par intérim 

 

      

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

La directrice par intérim accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance. Il est 19h05. 

Mme Beaulieu, après avoir souhaité la bienvenue, invite les participants à se 

présenter. 
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CE-10-11-03 

 

 

 

 

 

 

 

CE-10-11-04 

 

 

CE-10-11-05 

 

 

 

2.  Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Mme Nathalie Fortier d'accepter l'ordre du jour tel que présenté. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal du 15 juin 2010 

Il est proposé par Mme Claire St-Jean d'accepter le procès-verbal du 15 juin 2010 

avec les corrections suivantes :  

Étaient absents – Jean-François Dubé, Isabelle St-Cyr 

Au point 20 : lire Mme Fortier propose 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Présentation des membres du Conseil d’établissement 2010-2011 

M. Brûlé présente les nouveaux membres du Conseil d’établissement élus lors de    

l’assemblée générale des parents. 

 

4.1 Intégration d’un membre de l’OPP 

 

M. Brûlé présente le représentant de l’OPP : M. Christian Lessard. 

M. Brûlé souhaite un représentant  de l’OPP lors de chacune de nos réunions. 

 

5. Élection de la présidence 

- Isabelle St-Cyr  propose Jean Brûlé 

- Jean-François Dubé propose Nathalie Fortier 

- Mme Fortier  refuse 

- M. Brûlé étant le seul candidat à accepter l’offre, il est élu par acclamation à la 

   présidence du C.É. pour l’année 2010-2011 l’unanimité. 

 

6. Élection à la vice-présidence 

La candidate Manon Barbeau, proposée par M. Jean Brûlé, accepte l’offre et est élue 

par acclamation au poste de vice-présidente du C.É. pour l’année 2010-2011. 

7. Élection au poste de secrétaire 

Le Conseil accepte que le secrétariat soit assumé à tour de rôle par les membres du 

comité. Mme Barbeau sera la secrétaire de cette première assemblée. 
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CE-10-11-08 

 

 

 

 

 

 CE-10-11-09 

 

 

 

 

 

8. Révision et adoption des règles de régie interne 

Les membres ont pris connaissance du document « Règles de régie interne du 

Conseil d’établissement » remis dans leur dossier pour cette réunion. 

Il est proposé par M. Jean Brûlé et secondé par Tiffany Senecal d’adopter ce 

document tel que déposé en précisant l’heure et les dates des séances ordinaires et le 

partage des rôles de  secrétaire. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

9. Divulgation et adoption des dates de réunions 

Les réunions du Conseil se tiendront les mardis, à 19h00, selon le calendrier 

suivant : 5 octobre, 9 novembre, 14 décembre, 8 février, 15 mars, 12 avril, 10 mai et 

le 14 juin. 

 

Il est proposé par Claire St-Jean que les procès-verbaux soient faits à tour de rôle: 

  9 nov. : M. Eric Gervais 

  14 déc : Tiffany Senécal et Claire St-Jean 

  8 fév : Isabelle Dupuis et Jean-François Dubé 

  15 mars : Nadine Lussier 

  12 avril : Nicolas Hennaut 

  10 mai : Marika Ghelyn et Isabelle St-Cyr 

  14 juin : Manon Barbeau 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

10. Programmes et projets spéciaux 

10.1 Programme d’aide aux devoirs  

     Mme Beaulieu explique le service d’aide aux devoirs. 

         Mme Isabelle Dupuis en propose l’acceptation. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

10.2 Programmation d’école en forme et en santé 

     Mme Beaulieu explique le programme d’école en forme et en santé.  

         M. Eric Gervais en propose l’acceptation. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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10.3 Projets spéciaux (6
e
 et TED) 

      Mme Beaulieu explique les projets déposés: 

 

      6e année 

     Suite à un sondage, 99.9% des parents ont accepté le projet de classe neige à     

     St-Côme au coût de $145/enfant.  Il est souhaité que des levées de fonds soient 

     initiées par les 6
e
 années sous la forme notamment de la vente de sacs en  

     tissus. 

          TED 

     Le transport en autobus pour aller au Zoo de Granby étant très cher, les 

     intervenants en classe TED cherchent des moyens de financer ce transport 

     pour cette sortie. On pense à un souper spaghetti. 

 

11. Formulaire de dénonciation de conflit d’intérêt 

M. Jean Brulé explique le formulaire et invite les membres à le compléter au besoin 

 

12. Parole au représentant du Service de garde 

Le 6 novembre prochain le remboursement des frais pour le service aux dineurs sera 

révisé à la commission scolaire. 

 

13. Parole au représentant de l’OPP 

M. Lessard explique le rôle du l’O.P.P 

 

14. Parole aux membres 

Nadine Lussier demande où en est la situation au sujet des tableaux interactifs : 

Il y aura des tableaux interactifs dans les classes cycles et au moins 2 autres classes  

auront des tableaux cette année. 

 

Manon Barbeau suggère d’éliminer les papiers pour les séances de CE et de l’O.P.P 

 

Nadine Lussier désire savoir pourquoi il n’y a pas de récréation l’après-midi.  Il  

serait souhaitable de voir s’il est possible d’avoir une récréation fixe. 

 

Nicolas Hennaut veut des informations sur les campagnes de financement et veut  
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CE-10-11-10 

 

 

 

 

 

 

 

CE-10-11-11 

savoir à quoi serviront les « revenus» . 

 

Jean Brulé suggère que la secrétaire passe le message au service de garde lors de  

l’absence d’un enfant plutôt que le parent  ait à faire deux appels.  Marika explique 

       pourquoi  ce n’est pas possible. 

 

15. Parole au public 

Marc Dutrisac, parent 

1- Désire des informations sur le $20 volontaire sur la facture pour cahiers. 

2- Désire savoir à quoi serviront les sommes des levées de fonds 

3- Voudrait avoir copie des p-v des séances de CE 

 

16. Information de la direction 

M. Picard explique en quoi consiste le programme « Mesures d’embellissement des  

cours d’école » 

 

17. Campagne de financement pour 6
e
 année 

Vente de sacs en tissus de la mi-novembre à Noël. 

 

Il est proposé par Mme Isabelle St-Cyr d’approuver la vente de sacs écologiques par 

 les élèves de 6
e
 année. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

18. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Manon Barbeau de lever l’assemblée à 21h25 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

Notes prises par Mme Manon Barbeau, secrétaire  
  

 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Jean Brûlé, Président          Date d’adoption du procès-verbal 


